

向東小学校 1年生だより

わくわく

平成27年
5月28日(木)
No. 8

エキスポ向東27★

24日(日)の運動会では、たくさんの声援と拍手をありがとうございました。入学してわずか2か月足らずで、ラジオ体操・徒競走・表現運動・ふれあい競技の4種目を完成させる為に、本当に子供たちもよく頑張ったと思います。初めは、緊張し過ぎて手と足が同時に出ていた行進も、本番では堂々と胸を張って歩くことができました。小学校に入学して初めての運動会ということで、幼稚園までとは違う、ちょっぴりお兄さん・お姉さんになった気分でもラジオ体操も頑張りました。「順位よりも、自分の出せる力を全部出し切って、ゴールまで走ることが大事だよ。」と伝えてきた徒競走。やっぱり順位は気になるようでしたが、全員が全力でゴールを目指して走る姿に、地域の方からもお褒めの言葉を頂きました。そして、一番たくさん練習した表現運動。自分の立ち位置を覚えて入場や移動をしたり、テンポの速い楽曲に合わせた振り付けを何度も何度も練習したりしてきました。本番では、最後の決めポーズもばっちり決まり、退場後の子どもたちから「楽しかった!!」「先生!!どうだった?きれいに揃った?」「今までで一番上手にできたと思う!!」等、口々に達成感溢れる言葉を聞く事ができました。みんなで励まし合い、力を合わせて一つの事を成し遂げた今回の経験が、これからの学校生活の中でも生きてくれば良いなと思っています。

